



Piden jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial que se garantice independencia

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- Jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial manifestaron no estar cerrados a una reforma; sin embargo, piden se garantice la independencia que fortalezca la carrera Judicial. Al interior del Consejo de la Judicatura Federal, la jueza Quinto de Distrito especializada en la ejecución de penas, Magdalena Victorio Oliva, señaló que despedir a más de 6 mil juzgadores federales y estatales, politizará la justicia, al no tener certeza que los vencedores no serán personas afines al gobierno en turno.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5803?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5803&authkey=!AOyyB5-DHiuMT5E&ithint=video&e=Mn7S5R>